
DA 1.15 

LV 1.56 

01.11 

© Stadt Erfurt 

Drucksache : 0496/19 Seite 1 von 1 

 

 

 

Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Stadtrat 20.03.2019 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Anfrage 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

das Thema Baumfällungen erhitzt aktuell die Gemüter und wird teilweise emotional, teilweise 

leider auch unsachlich geführt. Nach dem Nordpark sorgen nun die Baumfällungen auf dem 

Petersberg für Unmut auf Seiten der Bevölkerung. Leider sind auch hier nicht alle 

Entscheidungsschritte und Gründe für alle Fällungen transparent nachvollziehbar.  

 

Darum bitten wir um die Beantwortung folgender Fragen:  

 

1. Wie viele Bäume wurden im Rahmen der BUGA-Vorbereitungen auf dem gesamten 

Petersberg (inkl. Hänge) gefällt und welche Gründe lagen dafür vor? 

2. Wie viele Bäume wurden unabhängig der BUGA-Vorbereitungen auf dem gesamten 

Petersberg (inkl. Hänge) gefällt und welche Gründe lagen dafür vor?  

3. Wie viele Baumfällungen sind hier noch geplant und welche Gründe liegen dafür vor?  

 

Anlagenverzeichnis 

 

 

 

 

11.03.2019, gez. i. A. xxxxx   

Datum, Unterschrift 

 

 

  

 

Fraktion BÜNDNIS 90/ DIE GRÜNEN, Herr Prof. 

Dr. Thumfart 
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